

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Bruno Bayen

Comédien, dramaturge, metteur en scène de théâtre et d'opéra, mais aussi romancier et très fin traducteur de la littérature allemande, Bruno Bayen aura servi avec beaucoup d'intelligence, d'audace et d'originalité les classiques du répertoire et les grands auteurs de notre temps.

Il avait à peine plus de 20 ans quand il créa sa compagnie *La Fabrique de théâtre*, qui sera ensuite associée, au *Grenier de Toulouse*, Centre dramatique national, aux côtés de Maurice Sarrazin.

Il laisse une œuvre singulière et sensible à l'image de son parcours d'homme libre.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à sa famille, à ses proches et à tous ses amis.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr